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MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
El Gobernador Francisco Garrido viajó al DF para encontrarse, junto con el resto de los 
gobernadores panistas, con el senador Santiago Creel, con el fin de conocer el contenido de la 
reforma energética. (NC) 
 
Toda la población debe opinar acerca de la reforma energética, opina el diputado coordinador de 
los panistas en el congreso del Estado, Eric Salas González. Señaló que el viernes acudirá a una 
reunión de coordinadores parlamentarios, para recibir las líneas. (NC) 
 
Vía telefónica. El Senador Guillermo Tamborrel Suárez comenta que tiene varias iniciativas 
relativas a energía que es la del petróleo, la del artículo 27 constitucional, la ley orgánica de 
PEMEX, en fin un paquete muy completo. Es un tema al que hay que entrar a profundidad, con 
mucho análisis. La reforma se divide en tres: hidrocarburos, electricidad y energías renovables; con 
esto se comienza la primera parte. La propuesta del Presidente recoge los criterios de los distintos 
grupos parlamentarios, particularmente del PRI. No ve difícil que se logren los votos de 252 
senadores, pues no se viola la constitución, no se acercan para nada a la privatización, como 
inventaron las mentes cochinas del PRD. No hay nada que comprometa la renta petrolera; no se va 
a pagar nada con petróleo; PEMEX es 100% de los mexicanos y así seguirá. Quizás en lo que se ha 
desinformado es en el tema de las refinerías; lo que se hace en la reforma es un esquema similar al 
que se hace con Shell en Houston, es decir, contratar el servicio de refinación. En cuanto a los 
bonos ciudadanos que anunció el Presidente, hay topes para que no se abuse y se hagan 
monopolios; no se vende nada de PEMEX, sino que es una forma de financiamiento. (NC) 
 
Cabeza. El coordinador de la fracción parlamentaria de acción nacional, Eric Salas, dijo que la 
propuesta de la reforma energética, presentada por el presidente de la república, contiene un 
beneficio significativo, para PEMEX. (PC) 
 
Ejecutan en el PRI estatal la sentencia de comodato, de muebles e inmuebles en reclamo de la 
CANACOPE. Señaló su abogado Alfonso González Rivas, que los bienes habían sido prestados 



hace más de 2 años al PRI, durante la gestión de Pedro González Rivas como presidente estatal 
del tricolor. En caso de no devolver el inmueble, el PRI tendrá que pagar la renta mensual de 60 
mp, por cada mes de atraso. (PC) 
 
Abogados encabezados por Alfonso González Rivas, hermano del propietario del edificio en el 
que el PRI tiene sus oficinas, Pedro González Rivas,  acudieron al Comité Directivo Estatal del 
PRI a sacar el 80% de los muebles que estaban usando en comodato, entre ellos el escritorio del 
dirigente. El abogado indicó que se hace otro procedimiento para recuperar el inmueble y el pago 
de rentas caídas.  (NC) 
 
Comentario. Con estos hechos, Jesús Rodríguez Hernández acabó con el PRI en todas las 
formas. (NC) 
 
Cabeza. Norberto Alvarado aseguró que el proceso de elección de la dirigencia estatal del PRI, 
no está en riesgo, ya que todos los actos en los que participó como secretario técnico del consejo 
político, tienen validez. Acusó a Braulio Guerra de querer desestabilizar al partido y lo calificó de 
minúsculo en su actuación política irresponsable y además le dijo falto de ética. (PC) 
 
LEGISLATURA 
El coordinador de los diputados locales del PAN, Eric Salas González informó que analizarán 95 
leyes para empatarlas con la nueva constitución. (NC) 
 
El diputado Alejandro Straffon Báez integrante de la comisión especial para la celebración del 
centenario de la revolución y bicentenario de la independencia, explicó que Querétaro es de los 4 
estados que más han trabajado para difundir estas celebraciones. (NC) 
 
Cabeza. Querétaro es uno de los 4 Estados que más han trabajado en los festejos del bicentenario 
de independencia y el  centenario de la revolución, esto lo ha dado a conocer el diputado 
Alejandro Straffon, luego de una reunión a la que asistieron las comisiones especiales de todos 
los estados del país. (PC) 
 
Cabeza. El diputado integrante de la comisión especial para los festejos del bicentenario  de la 
independencia y el centenario de la revolución, Alejandro Straffon, asegura que a partir de mayo 
se dará inicio con las nuevas muestras museográficas y de cronistas del estado. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Este miércoles se inauguró  el segundo congreso nacional de procesos de producción que 
ha realizado la carrera con el mismo nombre, la Universidad  Tecnológica de Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. Del 22 al 24 de abril se va a llevar a cabo el primer congreso nacional de derechos 
penitenciarios en el cual se espera la participación de reconocidos especialistas en la materia, así 
como mil abogados del país. Este congreso, indicó Margarita Gallegos, coordinadora de 
maestrías de la facultad de derecho, tiene como objetivo realizar acciones sobre las carencias que 
existen dentro de las prisiones en nuestro país. (PC) 
 
Entrevista. Ricardo Pérez y Arnulfo Núñez, del Colegio Libre de Estudios Universitarios, invitan a 
conferencias sobre criminalística y criminología este sábado 12 de abril en el Holiday Inn de 5 de 
febrero. Además habrá más adelante un diplomado en el mismo tema. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Anuncia el diputado de Acción Nacional, Alejandro Straffon, la construcción de 2 puentes 
vehiculares, sobre Bernardo Quintana que conectará está avenida con la carretera al antiguo 



aeropuerto y solicita a los habitantes de la zona su colaboración y comprensión ante los próximos 6 
meses, tiempo en que va a durar la obra. (PC) 
 
Falleció en Louisiana el joven migrante de San Juan del Río, Francisco Javier Gachuzo, de 19 
años de edad, en un accidente automovilístico. (NC)  
 
Vía telefónica. El regidor Belén Junco Márquez, presidente de la comisión de migrantes del 
ayuntamiento de San Juan del Río, comenta que como autoridad apoya a la familia de Francisco 
Javier Gachazo, para repatriar su cuerpo. Calcula que el trámite lleva de 2 a 3 semanas. San Juan 
del Río fue el primer lugar en migrantes fallecidos en el 2007. El costo del traslado en avión a 
México lo absorbe la Secretaría de Relaciones Exteriores y el municipio paga el traslado del DF a 
San Juan del Río. (NC) 
 
En los últimos 14 años han muerto 4 mil 500 mexicanos, buscando cruzar la frontera. (NC) 
 
En la zona serrana, en Jalpan, se han registrado temperaturas de hasta 40° centígrados y en la 
zona metropolitana de hasta 33° centígrados, las más altas en lo que va del año, dio a conocer el 
director de emergencias quien además emite una serie de recomendaciones para toda la población. 
(PC) 
 
Apoyos hasta por 100 mil pesos va a otorgar el Instituto Queretano de la Juventud para proyectos 
juveniles, que propongan acciones tendientes a mejorar su desarrollo. El monto de la bolsa a 
repartir es de  480 mp y la convocatoria cierra el próximo 9 de mayo. (PC) 
 
Hay un operativo esta tarde para revisar si las placas son buenas o son malas, de los 
automovilistas. (PC) 
 
Cabeza. Esta tarde concluye el programa “Todos por nuestra seguridad”. Luego de 2 semanas de 
duración, personal de vinculación social, apoyados de 40 cadetes, coincidieron en que 21 mil 942 
automovilistas tomaran conciencia y se abrocharan el cinturón de seguridad. (PC) 
 
Cabeza. Una camioneta Tsuru, cargada de muebles se volteo en Colón esquina Balvanera fue 
impactada por un automóvil compacto. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
El Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve, desmiente a la diputada verde María de 
Jesús Ibarra, en el sentido de que se estén dañando áreas verdes con el tianguis de El Marqués. 
Aseguró que están instalados los comerciantes establecidos en el acuerdo original. (NC) 
 
Entrevista. Jorge Luis Alarcón Neve, Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, señala 
que hace el esfuerzo de tener la mayor cantidad de información de lo que pasa en el municipio. 
Mucho de su trabajo es preventivo, para no dejar crecer las situaciones. Si hay una manifestación 
es porque alguien no hizo bien su trabajo. La propuesta del Alcalde es a hacer equipo, por lo que 
en mucho se sienta con otros funcionarios del municipio y no, para escucharlos, al igual que con los 
ciudadanos. Trabaja entre 12 y 14 horas diarias, a veces sábados y domingos y nunca apaga su 
teléfono. Comenta que la propuesta de reforma energética presentada ayer por el ejecutivo federal 
es muy importante y trascendental, ya que busca dar autonomía a PEMEX, para que se pueda 
reinvertir el recurso. Dentro de sus responsabilidades en el municipio está cuidar también lo que 
sucede al interior del municipio y que no haya desvíos en el trabajo de los servidores. Reconoce 
que tiene espíritu de servicio y sí contempla un posible crecimiento a posiciones futuras, aunque 
siempre pensando en la función del ejecutivo. Sin embargo, aún no son los tiempos de pensar en 
ello. (NC)  
 



Cabeza. Podrían correr al funcionario o funcionaria que utilizó un automóvil del municipio para 
acudir al desayuno con Guadalupe Murguía, dice el Magistrado del Tribunal municipal de 
responsabilidades administrativas, Marcos Aguilar Vega. (NC) 
 
Vía telefónica. Marcos Aguilar Vega, Magistrado del Tribunal municipal de responsabilidades 
administrativas comenta en el caso de la utilización de un vehículo oficial para una reunión con 
Guadalupe Murguía Gutiérrez, que ya recibió la denuncia por parte de la secretaria de 
administración y desde el lunes se abrió el expediente. Lo primero es identificar el vehículo y saber 
su es de uso total o limitado. En el primer caso, el funcionario tiene uso en cualquier momento. Ya 
teniendo el dato del vehículo se verá quien lo conducía. Si es de uso total, no hay ninguna sanción, 
pero si es de uso limitado, puede haber una sanción, que puede ir de la amonestación a la 
destitución. (NC) 
 
Aclara el secretario de gobierno municipal, Jorge Luís  Alarcón Neve, que el concierto que se va 
a realizar este viernes, en una universidad privada y no es de música Emo y tiene más de un tinte 
familiar. Señala que hasta el momento los organizadores han cumplido con los requisitos y se 
espera que su desarrollo, se lleve a cabo de manera ordenada. (PC) 
 
El municipio de Querétaro afirma que sólo existen 5 casas de citas clandestinas; sin embargo 
continúan los operativos para desmantelarlas y detectar más. (NC) 
 
Cabeza. El incrementar las penas para los agresores contra los Emos no es la solución para corregir 
la conducta de los menores, así lo ha dicho el magistrado presidente del tribunal superior de 
justicia, quien hizo también un llamado a los padres de familia y al estado, para que realicen actos 
de prevención del delito en las colonias, para prevenir este tipo de incidentes. (PC) 
 
Cabeza. Que siempre sí va a haber un concierto de rock en una preparatoria privada; el municipio 
de Querétaro ya le otorgó el permiso para que se lleve a cabo y se espera que se proteja sobre 
todo a los Emos. (NC) 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. Advierte el titular de la Secretaria de desarrollo agropecuario, Gilberto Ortega,  que 
existe un riesgo para el ganado por la temporada de calor, sin embargo aseguró que al momento 
no se han reportado muerte de ganado y las autoridades están implementando planes de 
contingencia durante la temporada de estiaje. (PC) 
 
Vienen del estado de México los  presuntos delincuentes  detenidos por el robo de ganado en la 
entidad que ya han ocasionado la perdida de al menos 200 reses en Ezequiel Montes; esto lo ha 
dado a conocer el secretario de desarrollo agropecuario, Gilberto Ortega. Dijo también que 
buscará reunirse con el procurador por las afectaciones que se han dado también en el municipio 
de Amealco. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Producirán alrededor de 2 mil árboles nativos en 4 viveros escolares, en el municipio de 
Querétaro, mediante la firma de la alianza entre el parque nacional del Cimatario y la asociación 
civil, Reforestemos México. (PC) 
 
Con 101 incendios y casi 2 mil hectáreas afectadas, Querétaro se ubica en el lugar número 10 entre 
los estados con más incendios del país. Por ello las autoridades del comité estatal de protección de 
incendios, insistieron en las medidas de prevención para quemas controladas y evitar incendios 
forestales. (PC) 
 



El golpe de calor es uno de los principales riesgos sanitarios de la temporada, señala el Servicio 
meteorológico nacional. Con un golpe de calor da mucha sed, baja la tensión arterial y la 
temperatura corporal. La mejor recomendación es beber 3 litros de agua diarios y comer frutas y 
verduras. (NC) 
 
Sondeo. La gente opina que el calor repercute en sus actividades, sobre todo para quien trabaja en 
la calle, pues los pone de malas. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La Procuraduría General de Justicia informó el esclarecimiento de diversos robos a casas habitación 
que se registraron en el poniente de la ciudad y el municipio de Corregidora. Tienen tres detenidos. 
(NC) 
 
Cabeza. El Presidente de los abogados en Querétaro se pronuncia porque se eliminen delitos poco 
comunes como la calumnia y la difamación, propuesta que ya fue presentada en el congreso del 
Estado. (NC) 

 
 


